
Zertifikat
Die SQS (ISO/IEC 17065 akkreditierte Zertifizierungsstelle für IFS Zertifizierungen und Vertragspartner der IFS Management GmbH) bescheinigt 
hiermit, dass nachstehend genannte Organisation die Anforderungen des aufgeführten Standards erfüllt.

Gautschi Spezialitäten AG
Industriering 8
3427 Utzenstorf
Schweiz

Geltungsbereich	 �Herstellung und Verpackung von Butter-Zubereitungen mit Kräutern/Mousse, gekühlt in MAP- Eimer, Beutel und Kunststoffdarm. 
Herstellung und Verpackung von Gemüse-/Obstkonserven, Gemüsesuppen und -saucen, Pasten, Senf, Ketschup erhitzt, gekühlt 
und ungekühlt in Becher, Eimer, Beutel, Glas, Alutuben und Kunststoffflaschen; teilweise in MAP-Becher und MAPEimer. 
Herstellung und Verpackung von Suppen und Saucen (teilweise mit Fleisch, Ei, Milch) sowie Aufstriche, erhitzt, gekühlt und 
ungekühlt in Becher, Eimer, Beutel, Glas und Alutuben; teilweise in MAP-Becher und MAP-Eimer. 
Herstellung und Verpackung von Mayonnaise, Saucen mit Öl und Öle in Becher, Beutel, Eimer, Glas, Kunststoffflaschen und 
Alutuben, gekühlt und ungekühlt; teilweise in MAP-Becher und AP-Eimer. 
Neben der eigenen Produktion hat das Unternehmen teilweise ausgelagerte Prozesse. 
Das Unternehmen führt zudem Broker Aktivitäten durch, die nicht nach IFS Broker/einem anderen GFSI anerkannten Standard 
zertifiziert sind.

	 Production and packaging of butter preparations with herbs/mousse, chilled in MAP buckets, bags and plastic casings. 
	 Production and packaging of canned vegetables/fruit, vegetable soups and sauces, pastes, mustard, ketchup heated, chilled and 
	 non-chilled in cups, buckets, bags, glass, aluminium tubes and plastic bottles; partly in MAP cups and MAP buckets. 
	 Production and packaging of soups and sauces (partly with meat, egg, milk) as well as spreads, heated, chilled and non-chilled in 
	 cups, buckets, bags, glass and aluminium tubes; partly in MAP cups and MAP buckets. 
	 Production and packaging of mayonnaise, sauces with oil and oils in cups, bags, buckets, glass, plastic bottles and aluminium 
	 tubes, chilled and non-chilled; partly in MAP cups and MAP buckets. 
	 Besides own production, the company has partly outsourced processes. 
	 The company has own broker activities which are not IFS Broker/other GFSI recognised standard certified.

Produkt- und Technologie-Scope/s	 4 Milchprodukte
	 5 Obst und Gemüse
	 7 Kombinierte Produkte
	 9 Öle und Fette

	 A Sterilisation (in der Endverpackung) mit dem Ziel, pathogene Mikroorganismen abzutöten
	 B Pasteurisation mit dem Ziel, Lebensmittelsicherheitsrisiken zu reduzieren (und UHT Verfahren)
	 C Verarbeitete Produkte
	 D Systeme, Behandlungen zur Aufrechterhaltung der Integrität des Produktes und/oder dessen 
	 Sicherheit
	 E Systeme, Behandlungen zur Verhinderung von Kontaminationen
	 F Alle anderen Verfahren zur Handhabung, Behandlung, Verarbeitung, die nicht unter A, B, C, D, E 
	 aufgeführt sind

Normative Grundlage	

	 IFS Food Ausgabe 7, Oktober 2020
und mitgeltende Normdokumente  

Basis-Niveau		  Bewertung: 92.80%

unangekündigtes Audit

F. Müller, CEO SQS

47
50

_1
 / S

ep
te

m
be

r2
02

2 
/ V

er
si

on
 3

.2

 A. Grisard, Präsidentin SQS

Reg.-Nr. 41587 Gültigkeit 17.05.2023 – 16.05.2024 Das nächste angekündigte Audit ist innerhalb 
folgender Zeitspanne durchzuführen: 26.01.2024 
und 05.04.2024 bzw. bei einem unangekündigten 
Audit zwischen dem 01.12.2023 und 05.04.2024
Datum des letzten unangekündigten Audits
12.02.2021 (letzter Audittag)

COID: 47584 Zertifizierungsentscheid 14.06.2023
GS1 GLN(s): 7610405000005 Ausgabe 17.05.2023
Seite 1 von 1 Auditdatum 20.03.2023. – 22.03.2023

Ergänzungsaudit 04.05.2023
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Bernstrasse 103, 3052 Zollikofen, Schweiz


